Tourenbericht Wanderung Aareschlaufe Neufeld bis Neufeld Bern

Donnerstag, 03.03.2022 Tourenleiter: Hans Oppliger, 21 Teilnehmer

Bei schönem Wetter gehen 21 Wanderlustige auf Tour. Ausgangspunkt: Neufeld Bern P+R. Einige kommen mit dem Postauto ab Lyss, andere ab Bahnhof Bern und die restlichen direkt per Auto ins P+R. Nach der üblichen Verstärkung Kafi – Gipfeli geht's abwärts an das Aareufer wo wir die nächsten Stunden entlang wandern werden. Die Natur erwacht langsam und immer wieder bestaunen wir die schöne abwechslungsreiche Landschaft, und das Wasser ist immer präsent auf der rechten Seite. Beim Restaurant Reichenbach «müssen» wir picknicken, denn das Restaurant ist im Umbau und wird erst im Mai wieder eröffnet. Auf dem Spielplatz und auf den Pingpong Tischne ist genügend Platz um es sich gemütlich zu machen. Nach 3 Stunden und 14 Km erreichen wir wieder die Höhe Innere Enge und dann gibt's etwas für die Gurgel!!

Ein kurzer Spaziergang bis zum P+R, den wir um wir um 15.15 erreichen, verteilen sich wieder alle, um auf ihre eigene Art nach Hause zu kommen. Im Namen von allen Teilnehmern bedanke ich mich ganz herzlich bei Hans und Erika für die schöne Wanderung. Macht weiter so und dann sind wir auch wieder dabei.

Die Schreibende Therese

.